



Ursula Renate Kösters

Sie ist nicht zur Handysprechstunde gekommen, sie wird nicht mehr kommen.

Kaum zu begreifen, am 28. September 2021 fand ihr Leben völlig unerwartet ein Ende.

Uschi war unermüdlich, hilfsbereit, gescheit, geduldig, kreativ, bescheiden, interessiert, humorvoll und feinspürig.

Seit 2014 hielt sie in der Insel ehrenamtlich und mit viel Engagement regelmäßig unsere Handy- und Laptopsprechstunde ab. Dabei half sie so vielen, ihre digitalen Geräte bedienen zu können. Wissend, empathisch, geduldig, mit didaktischem Geschick gab sie Hilfe zur Selbsthilfe. Ebenso unterstützte sie uns in der Herrschinger Insel bei Fragen der EDV und immer da, wo sie helfen konnte, tat sie es einfach.

Wir sind traurig, wir vermissen sie, sie fehlt, aber ihre Spur führt in unser Herz.

„Danke für den Weg, den du mit uns gegangen bist. Danke für die Hand, die so hilfreich war. Danke, dass es dich gab.“ Rainer Maria Rilke

Barbara Maier-Steiger und Hildegard Wienholt
im Namen des gesamten Inselteams

Herrsching im September 2021